5 Piéces

150 m?

Réf. 4409-TCA
324 000 €

Montmin
Maison a vendre (74210)
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M-QOI Talloires-Montmin vous propose a la vente en exclusivité ce
charmant corps de ferme a rénover entierement avec un superbe

potentiel d'évolution. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et

toutes les informations financieres sont disponibles en ligne sur le site

de Mon Office Immobilier avec la référence 4409-TCA.Situation et
contexte :Situé dans le hameau de La Perriere, a seulement 1 km de
Montmin et a 5 minutes du col de la Forclaz, I'emplacement offre un
cadre champétre sans étre isolé.Description intérieure :La grange offre

une surface au sol de 150 m2 répartis sur 3 niveaux ...

M-0I Talloires-Montmin offers you for sale exclusively this charming farmhouse to
be completely renovated with superb development potential. The address of the
property, the virtual tour video and all the financial information are available onling
on the Mon Office Immobilier website with reference 4409-TCA.Situation and
context:Located in the hamlet of La Periére, just 1 km from Montmin and 5
minutes from the Col de la Forclaz, the location offers a rural setting without being
isolated.Interior description:The barn offers a floor space of 150 m2 spread over 3 ; R A ; < .

bright levels, creating a ... e i, i L i g L T P

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence
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